

# Presidente de Argentina llega a Islas Malvinas



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CUMPLEANOS.** París, abril 22 (AP). El famoso compositor de jazz, Lionel Hampton, aparece hoy mientras celebra su cumpleaños, en un programa de la televisión francesa. A la derecha aparece Claude Boeling, amigo de Hampton, quien cumple 70 años y se encuentra realizando una gira por varios países.

## 61 asesores militares de E.U. hay en Honduras

Washington, abril 22 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos han destacado 61 asesores militares en Honduras y están negociando una mejoría de los aeródromos existentes allí, para enfrentar el creciente poderío de la Fuerza Aérea cubana, dijeron anoche funcionarios gubernamentales.

El subsecretario de Defensa, Francis West, dijo que los aeródromos brindarán "la cobertura del

Caribe Noroccidental, ante el sostenido e inexorable fortalecimiento observado de aviones en Cuba".

El funcionario declaró ante la Subcomisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, que los aeródromos podrían también ser empleados para aterrizajes de emergencia por aviones de portaaviones estadounidenses y para misiones de búsqueda y salvamento.

## Presidente soviético reaparece en público

Moscú, abril 22 (Latin-Reuter). El presidente soviético Leonid Brezhnev reapareció hoy en público por primera vez en cuatro semanas, durante un desfile en el Kremlin, poniendo fin a un período de intensas especulaciones acerca de su salud.

Brezhnev, de 75 años, parecía un poco más delgado que de costumbre pero tenía buen aspecto, mientras ascendía sonriente a la plataforma en el Palacio de los Congresos en

Moscú, junto con otros miembros del Politburó gobernante.

Fue brevemente ayudado por una asistente para subir algunos peldaños pero fuera de eso se desplazó sin mayor asistencia.

Escuchó atentamente un discurso de una hora, conmemorando el 112 aniversario del nacimiento de Lenin, pronunciado por su colega Yuri Andropov, presidente del Comité de Seguridad Estatal (KGB).

## Viento propaga incendio causa grandes daños

Anaheim, abril 22 (AP). Vientos de "Santa Ana" hasta de 85 kilómetros por hora propagaron las llamas de edificio en edificio causando lesiones a ocho personas, incendiando más de 50 construcciones y obligando a la evacuación de dos mil habitantes, informaron los bomberos.

Cuando menos mil unidades de apartamentos fueron destruidas en el incendio, agregaron las autoridades.

El oficial de la policía de Anaheim, Werner Race, dijo que tres de las ocho personas lesionadas fueron conducidas al hospital. Los bomberos dijeron que no están seguros de que todas las personas hayan podido escapar de las docenas de casas y apartamentos incendiados en Anaheim.

"Los daños serán por varios millones de dólares", dijo un capitán de bomberos.

Buenos Aires, abril 22 (Latin-Reuter). El presidente Leopoldo Galtieri llegó hoy a las Islas Malvinas, mientras el país se aprestaba a dar respuesta en el terreno militar y diplomático, a un eventual ataque británico por el archipiélago en disputa.

"En las Islas Malvinas se han tomado las medidas defensivas necesarias", dijo el general Galtieri en un reportaje concedido durante el vuelo y difundido por televisión.

## Expulsan diplomáticos de Francia y de Siria

París, abril 22 (Latin-Reuter). Una bomba colocada en un automóvil estalló hoy en una concurrida calle de París, matando a una mujer e hiriendo a otras 63 personas, y en una respuesta vinculada formalmente, el gobierno ordenó la expulsión de dos diplomáticos sirios.

La explosión, ocurrida en el momento de más afluencia de público en la mañana, devastó una gran zona de la distinguida Rue Marbeuf, a pocos metros de la Avenida de los Campos Eliseos. La policía informó que 11 de los heridos se hallaban en serias condiciones.

El aparente blanco del ataque fue la sede de un semanario que se edita en lengua árabe, "Al Watan Al Arabi", localizada en el

piso alto del edificio que resultó más dañado por la explosión.

El ministro del Interior, Gaston Defferre, en una declaración televisada dijo que Francia estaba siendo usada como campo de batalla en luchas en que nada tiene que ver. Agregó, que se haría todo lo posible para apresar a los autores del atentado.

### Personas "non gratas"

"Aquí y ahora, el gobierno decidió declarar persona non grata a los agregados militar y cultural de la embajada siria, a causa de sus actividades en Francia", declaró Defferre, quien se desempeña como primer ministro interino mientras dura la estada en Canadá de Pierre Mauroy.

sión. Galtieri viajó en calidad de Comandante del Ejército, como ya lo hicieron los jefes de la Armada y la Fuerza Aérea.

En las últimas semanas, Argentina reforzó al máximo sus defensas en el litoral atlántico, y particularmente en las Islas Malvinas, donde estacionó 10.000 soldados, piezas de artillería y transportes blindados.

Alambradas y minas previenen contra posibles desembarcos británicos. "Materialmente nada es inexpugnable, pero sí puedo asegurar, que espiritualmente las islas son inexpugnables", afirmó Galtieri.

Hace dos semanas, Gran Bretaña despatchó una poderosa Flota de Guerra hacia el Atlántico Sur, cuyas naves avistadas ayer por un avión argentino cuando se encontraban 800 kilómetros al sudeste de la Isla Ascensión y a 6.100 kilómetros de Las Malvinas.

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EN LAS NACIONES UNIDAS.** Naciones Unidas, abril 22 (AP). El antiguo legislador de las Islas Malvinas, John Cheek (derecha), aparece durante una conferencia de prensa hoy aquí. Lo acompaña el embajador británico ante las Naciones Unidas, Anthony Parsons.

# Seguridad por el poder militar, resulta inestable

Naciones Unidas, 22 abril (AP). La seguridad que surge del equilibrio del poderío militar de dos grandes potencias o, más precisamente, "el equilibrio de terror, es inherentemente inestable", afirmó el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

La idea predominante de que la seguridad "es algo que se puede obtener mediante una superioridad en el poderío militar o una paridad de fuerzas entre dos adversarios potenciales", expresó, es el motivo de la escalada perpetua en el carretera armamentista.

Pérez de Cuéllar sostuvo que estos enormes recursos mundiales que "se necesitan desesperadamente para el desarrollo, se malgastan en la persecución de un objetivo

siempre evasivo y fugaz..." Reafirmó que el poder de las armas únicamente no consigue una seguridad completa e instó, como "esencial para el fortalecimiento de la paz y la seguridad", a un movimiento destinado al desarme universal.

### Inaugura instituto

El Secretario General de la ONU habló anoche en la ceremonia inaugural del Instituto para los Estudios de la Seguridad entre Este-Oeste, organismo que se describe a sí mismo como un centro internacional independiente. Está constituido por eruditos y diplomáticos de carrera y auspiciado por gobiernos e institutos de las dos áreas, del Este y Oeste.

Pasa a la página 37

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, abril 22 (UPI). La Bolsa neoyorquina protagonizó hoy un energético y generalizado avance debido en parte a que los inversores creen que la recesión económica esta tocando fondo y el gobierno esta a punto de llegar a un compromiso presupuestario con el Congreso. La tónica de transacciones fue la más movida en un mes.

La media industrial del Dow Jones avanzó 9,70 puntos y cerró a 853,12. Fue el mayor aumento desde el primero de abril, cuando se anotó 10,47.

El índice de la Bolsa neoyorquina ganó 0,78 y 67,49 y el precio medio de una acción aumentó 32 centavos de dólar. Los avances superaron a los retrocesos 956 a 462 entre las 1,881 clases de valores negociados.

El volumen de la pizarra

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ZONA DEL INCENDIO.** Anaheim, California, abril 22 (AP). Cincuenta apartamentos de esta localidad fueron destruidos por un incendio, que el fuerte viento incrementó, dejando a unas mil quinientas personas sin

hogar. La foto muestra cómo quedaron los árboles cuando el fuego fue finalmente extinguido, tras horas de esfuerzo de los bomberos.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 35)